



**Lehrling Verena Brunner**, umgeben von einer Herrschaft von Gratulanten. Voran LR Johannes Tratter mit Bgm. Otto Mauracher, Betriebsrat Christian Larch, Chefin und Ausbilder Barbara Pichler, Bgm. und Vater Josef Brunner (v. l.).

Fotos: Walpott

# Buch in Tirol stellt Lehrling des Monats: Verena aus Gallzein

**Großaufgebot herrschte vergangene Woche im Frisiersalon Barbara in Buch i. T., wo LR Johannes Tratter den Lehrling des Monats auszeichnete.**

Sie heißt Verena Brunner, kommt aus Gallzein und absolviert derzeit eine Lehre zur Friseurin und Perückenmacherin (Stylisten) im 1. Lehrjahr beim Frisiersalon Barbara in Buch in Tirol. Verena hat die erste Fachklasse mit ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen. Vom Betrieb wurde sie besonders für ihre Verlässlichkeit, Kollegialität, Pünktlichkeit und ihren Fleiß gelobt. Sie ist Mitglied der „Brauchtumsgruppe Gallzein“, der „Landjugend/Jungbauernschaft Gallzein“, des „Jugendchors“ und des „Wintersport Vereins Pill“. Auch übernimmt sie gerne die musikalische Gestaltung von Seniorennachmittagen, Gottesdiensten und besonderen Feierlichkeiten, wie z. B. Tauffeiern.

In der Musikschule „Gerlinde Gantioler“ lernt Verena das Gitarre spielen, in der Gesangsschule „X-Press Your Soul“ (Schule für Pop-, Rock, Volks-

und Schlagermusik) das Singen. Von der Wirtschaftskammer Tirol erhielt sie eine Urkunde über den ausgezeichneten Erfolg im Zeugnis. Ihre Hobbys sind der Wintersport, die Musik und die Mithilfe in der Landwirtschaft.



**Verena Brunner** freute sich über die Auszeichnung.

Mit der Auszeichnung „Lehrling des Monats“ holt das Land Tirol besonders engagierte künftige Fachkräfte vor den Vorhang, informiert LR Johannes Tratter: „Viele junge Menschen in Tirol wie Verena Bruner entscheiden sich für eine Lehre. Fachkräfte sind gefragt und die unterschiedlichen Lehrberufe bieten viele Entwicklungschancen. Tirol schneidet zudem bei der Jugendbeschäftigung im internationalen Vergleich stets sehr gut ab. Auch dieser Vorteil ist auf unser bewährtes duales Ausbildungssystem zurückzuführen“

## Information zur Auszeichnung

Die Auszeichnung „Lehrling des Monats“ wird für besondere Leistungen am Arbeitsplatz und gesellschaftliches Engagement vergeben. Über die Auszeichnung entscheidet eine Jury aus Vertreter/-innen des Landes Tirol, der Wirtschaftskammer Tirol, der Arbeiterkammer Tirol und der Berufsschulen. Der „Lehrling des Jahres“ wird im Folgejahr im Rahmen einer Galanacht aus dem Kreis der zwölf Lehrlinge des Monats gewählt.